



Côte d'Azur Sotheby's International Realty

**2 Pièces**

**60 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2039**

**457 500 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéal pied à terre à Cannes Montfleury - Nous avons le plaisir de vous proposer à la vente, au sein de la résidence emblématique LE GALLIA, un appartement de type T2 de 60 m<sup>2</sup> carrez avec terrasse. Traversant est /ouest, l'appartement bénéficie d'un balcon côté chambre et jolie terrasse de 10 m<sup>2</sup> ouvrant sur le parc exposition ouest. Il est constitué d'une entrée, une cuisine équipée, un séjour, une chambre et une salle de bain. Cave. Parking extérieur sécurisé. Ce bien vous est proposé par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre expert de l'immobilier de luxe à Cannes.

Ideal pied-à-terre in Cannes Montfleury - We are pleased to offer for sale, within the emblematic residence LE GALLIA, a T2 apartment of 60 sq.m Carrez with terrace. Crossing east/west, the apartment benefits from a balcony on the bedroom side and a pretty 10 sq.m of terrace opening onto the west-facing park. It consists of an entrance, an equipped kitchen, a living room, a bedroom and a bathroom. Cellar. Secure outdoor parking. This property is offered to you by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your luxury real estate expert in Cannes.

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

